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REQUERIMENTO 
 

“Considerando o contínuo adiamento da conclusão das obras de reparação da 

Escola da Carreira, em Castelo Branco. 

Considerando que em Setembro de 2000 uma parte da obra de reparação foi 

entregue ao Governo Regional no âmbito de um acordo com o Consulado 

Americano e em sessão pública, foi afirmado que a conclusão da obra ocorreria 

no decurso do 1º. Trimestre de 2000. 

Considerando que os atrasos implicam que as aulas continuem a decorrer 

provisoriamente no Salão Paroquial de Castelo de Branco, sem condições e 

inadequado para este fim, acrescendo ainda o facto de ser  utilizado por várias 

instituições e para múltiplas funções, o que traz professores e encarregados de 

educação preocupados com as repercussões que essa situação possa ter no 

aproveitamento dos alunos. 

Considerando que os pedidos escritos de informação solicitados pelos órgãos 

competentes da Escola continuam sem resposta e, portanto, sem se saber quando 

poderá esta situação terminar. 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito ao Governo Regional 

dos Açores os seguintes esclarecimentos: 

1 – Existe algum protocolo entre a Secretaria Regional da Educação e a Câmara 

Municipal da Horta, no que concerne às obras na Escola da Carreira? Em que 

consiste? 

2 – Em que consistiu o acordo de cooperação celebrado com o Consulado 

Americano e que se traduziu na sua intervenção numa parte da recuperação 

daquela Escola? 

3 – Qual o fundamento das dúvidas postas a circular no sentido de que os 

materiais usados pelos americanos não ofereciam segurança e teriam de ser agora 

substituídos? 
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4 – Para quando se prevê o reinício das obras de recuperação do edifício e quando 

irá a Escola reabrir? 

 

Horta, 28 de Fevereiro de 2001. 

 

O Deputado Regional, Jorge Costa Pereira” 
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